



► 8 Abril, 2017



Entrega de la bandera gitana en el consistorio. :: MARIETA

El día del Pueblo Gitano, en el Ayuntamiento

RECONOCIMIENTO

Hoy se celebra en todo el mundo el Día internacional del Pueblo Gitano. Avilés, que cuenta con una importante comunidad gitana, se

sumó a los festejos. Así, ayer, una delegación integrada por representantes locales de la Fundación Secretariado Gitano entregó a la concejala de Promoción Social, Yolanda Alonso, la bandera gitana, en el salón de recepciones del Ayuntamiento. La enseña ondeó en el balcón principal del Consistorio.